

UNS
Urologennetz
Stuttgart

Urologen-Netz-Stuttgart (UNS) e.V.
info@urologen-netz-stuttgart.de
www.urologen-netz-stuttgart.de

UNS
Urologennetz
Stuttgart

7. Urologischer Gesundheitstag
- Unter der Gürtellinie -
Für jedes Lebensalter: Urologie!

Kostenloser
Gesundheits-
check*

7. Urologischer Gesundheitstag

Nicht nur für harte Kerle!

Mit freundlicher Unterstützung durch:



Samstag
21. Oktober 2017
11-15 Uhr
VHS Stuttgart

*Blutdruck, Puls, Cholesterin, Blutzucker und Body Mass Index

Eine Initiative des Urologen-Netz-Stuttgart e.V.



- Unter der Gürtellinie - 7. Urologischer Gesundheitstag Für jedes Lebensalter: Urologie! Eine Initiative des Urologen-Netz-Stuttgart e. V.

Dieses Jahr möchte das Urologen-Netz-Stuttgart e. V. wieder zeigen, wie vielseitig die Urologie eigentlich ist. Dazu haben wir 8 unterschiedliche Themenbereiche vorbereitet.

Wir beginnen mit dem Thema „Verhütung ist auch Männersache“. Hier wird gezeigt, was der moderne Mann dazu beitragen kann und sollte.

Als nächstes geht es darum, „wenn es mit dem Nachwuchs nicht klappt“. Es wird ausführlich über alle wichtigen Bereiche wie Verhaltens- und Vorsichtsmaßnahmen, Diagnostik und mögliche Behandlungen gesprochen.

Mit der Überschrift „wenn Sex krank macht“, wollen wir über sexuell übertragbare Erkrankungen sprechen. Diese nehmen leider in letzter Zeit wieder zu, so dass hier eine Aufklärung sinnvoll ist.

Bei Frauen und heranwachsenden Mädchen ist es schon seit vielen Jahrzehnten üblich, dass sie regelmäßig zum Frauenarzt gehen. Warum sollte dies bei männlichen Heranwachsenden anders sein? Dieses Thema wird mit der Überschrift „Jungs zum Urologen“ abgehandelt.

Wir Urologen werden immer wieder mit der Frage konfrontiert, ob es auch Frauen bei uns zu behandeln gibt. Da es es den Harntrakt nicht nur bei Männern gibt, ist dies Frage mit einem klaren Ja zu beantworten. Deswegen ist der Titel des nächsten Vortrages „Frauen: die urologische Vorsorge“.

Es folgt dann eine der absoluten Kernkompetenzen des Urologen: die männliche Vorsorge. Dies wird unter dem Überbegriff „der Männer-TÜV“ abgehandelt. In Anbetracht dessen, dass alleine der Prostatakrebs mit 50.000 Neuerkrankungen im Jahr der häufigste bösartige Tumor des Mannes ist und dazu noch viele andere Erkrankungen kommen, sieht man, wie wichtig dieses Thema ist.

Vor 2 Jahren drehte sich unsere Fortbildungsreihe bereits rund um die Blase. Ein ganz wichtiger und häufig vorkommender Bereich hieraus wiederum ist die Blasenentzündung. Alles Wissenswerte

hierzu haben wir mit der Überschrift „schon wieder Blasenentzündung“ versehen.

Zu guter Letzt gibt es Informationen zu „Lust und Liebe“. Hier geht es z.B. um die Herangehensweise und die Behandlung von verminderter Lust und von Erektionsstörungen.

Wie Sie sehen, umfasst die Urologie umfangreiche, sehr unterschiedliche und wissenswerte Bereiche für Jung und Alt, für Mann und Frau. Das Urologen-Netz-Stuttgart e. V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, durch Gesundheitsaufklärung im Rahmen dieser Informationsveranstaltung über diese Themen zu berichten. Während der Veranstaltung und im Anschluss daran wird es ausreichend Zeit für Fragen und persönliche Gespräche mit den Fachexperten des Urologen-Netz-Stuttgart e.V. geben.

- Dr. med. Malte Bergener – Begrüßung
- Dr. med. Marc Armbruster – Verhütung ist auch Männersache
- Dr. med. Michael Haug – Wenn es mit dem Nachwuchs nicht klappt
- Dr. med. Peter Liske – Wenn Sex krank macht
- Dr. med. Heinz Peter Schimers – Jungs zum Urologen
- Dr. med. Andreas Jünk – Auch für Frauen: die urologische Vorsorge
- Dr. med. Holger Lange – Der Männer-TÜV
- Dr. med. Dietwald Frank – Schon wieder Blasenentzündung
- Dr. med. Hamdija Isovica – Lust und Liebe
- Dr. med. Malte Bergener – Schlusswort
- Fachärzte für Urologie

Moderation:

Kimsy von Reischach, Moderatorin
Dr. med. Malte Bergener

Termin:

Samstag 21. Oktober 2017
11:00 – 15:00 Uhr

Treffpunkt:

VHS, Rotebühlplatz 28
70173 Stuttgart

Kostenlose Teilnahme

Veranstalter: Urologen-Netz-Stuttgart
www.urologen-netz-stuttgart.de

